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Q.あわっ子文化大使は今年度（令和4年度）で何年目ですか？

A.１年目です。

Q.どんな活動をしたのが心に残っていますか？

A.いくつかあります。

まず「徳島県の魅力を発信する」広告をつくりました。

また、夏休みには人形浄瑠璃の体験を行い、「竹本ともわか未来塾」で１週間ぐらい指

導を受けたんです。三味線・語り部と一緒に演じたりもしました。このとき、城北高校

民芸部のみなさんとコラボしたのですが、みなさん親切で楽しかったです。後日には、

人形会館で開催された人形浄瑠璃のフェスティバルで司会もさせてもらいました（笑）。

Q.それ以外にも体験バスツアーもあると聞いたんですが、どんなことをしましたか？

那賀町まで出かけて、キャンプ場で自然と触れ合う体験をすることができました。それ

と、徳島市の「十郎兵衛屋敷」で人形浄瑠璃を見学し、説明を受けた後、板野町の「技

の館」まで行って藍染体験もしました。

Q.あわっ子文化大使って忙しくないですか？

A.活動に参加するかどうかは強制ではありません。

自分のスケジュールに合わせてできるので、忙しくはないですよ。

Q.あわっ子文化大使って県内にどれぐらいいるんですか？

A.中学２・３年生中心に３０人以上います。高校生サポーターの方も一緒に活動してくれ

ます。

Q.みんなと仲良くなれましたか？

A.他校の皆さんもみんな親切な人たちばかりで、お互いすぐ仲良くなれました。担当の先

生方も優しいですし、私にとってあわっ子文化大使は本当に居心地がいいんです。

Q.今年の活動を振り返って思うことは？

A.先程もいいましたけれど、本当に居心地がよかったなと思います。活動を通して私は、

徳島のことをたくさん勉強することができたし、徳島の魅力を多くの人に伝えたいと思

うようになりました。伝えることって大事ですよ。ぜひ、後輩たちにも参加してほしい

です。

Q.来年度の抱負をぜひ教えてください。

A.観光客の方々に、徳島県の魅力を直に伝えたいです（笑）。

川上さんは明るく語ってくれました。本当にありがとうございました。


